



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, gracias al convenio de colaboración firmado el pasado mes de abril con la empresa Agropal Ejido S.L., ha recogido en la ciudad de Adra 2.050 litros de aceite usado en el primer semestre de este año, gracias a las ocho contenedores que ya hay instalados por Adra para este servicio. Entre el mes de junio y lo que llevamos de julio, se han recogido más de 1.000 litros de aceite usado.

Los ciudadanos de Adra, conscientes de lo contaminante que es este residuo, el aceite vegetal usado, están colaborando de forma excepcional, convirtiendo a la ciudad de Adra en un pueblo

más respetuoso con el medio ambiente y el Ayuntamiento de Adra continúa, de esta manera, con el fomento de la recogida y posterior reciclaje de los residuos de aceites y grasas vegetales y su transformación en biocombustibles.

Desde el Ayuntamiento de Adra y Agropal se insiste en que las personas que quieren colaborar y les es difícil desplazarse hasta los contenedores por cualquier tipo de problema o razón, se les puede recoger el residuo en su propio domicilio, siempre que tengan más de 5 litros de aceite usado, previa llamada al 950 571016. Agropal es la única empresa contratada y autorizada, que pone a disposición el Ayuntamiento de Adra, para la recogida selectiva de aceite vegetal usado procedente de cocinas, para todos los ciudadanos y comercios de hostelería, de forma totalmente gratuita.

El Ayuntamiento de Adra, gracias al convenio de colaboración firmado con la empresa Agropal Ejido S.L., el pasado mes de abril, para la recogida selectiva del aceite vegetal, procedente de los hogares, establecimientos de hostelería, restauración y catering, ha instalado dos nuevos contenedores para la recogida de aceite usado, en la Plaza de Andalucía y en la Avenida del Mediterráneo, que se unen a los dos instalados en mayo pasado en la Rambla de las Cruces, junto al estanco y en la calle Fábricas esquina con calle Gomera, frente a la Piscina Municipal Cubierta. Hasta hace dos meses había cuatro contenedores para la recogida de aceite usado en la vía pública de Adra, ubicados en la Plaza Heredia, Plaza del Mercado y en las barriadas de La Curva y Puente del Río, por lo que ahora el total es de ocho contenedores, superando los que existen en el municipio de El Ejido y Roquetas de Mar.

Los contenedores que están instalados en el municipio de Adra tienen un sistema antirrobo, con triple cerradura incluyendo llave de seguridad, sin candado y sin elementos salientes, cortantes o punzantes, que puedan dañar al ciudadano. Los contenedores son revisados y limpiados cada dos semanas.

El concejal de Obras Públicas del Ayuntamiento de Adra, Ignacio Jinés, ha valorado de manera muy positiva estos datos de recogida de aceite usado y la llegada de los nuevos contenedores ya que “vamos a contribuir a la mejora y conservación de la calidad ambiental del municipio, la protección y optimización de los recursos naturales. Con los que ahora tenemos, un total de ocho, damos un servicio muy bueno a la población en este sentido. Quiero agradecer también el compromiso y la predisposición de los abderitanos para reciclar el aceite usado y les animo a que sigan en esta dirección, con el objetivo de ser más respetuosos con el medio ambiente”.